



Pospone Creel decisión sobre dejar Presidencia de San Lázaro

El diputado Santiago Creel Miranda (PAN) alargó dos semanas más la decisión para dejar la presidencia de la Cámara de Diputados, pues su renuncia ocurrirá hasta que concluya la fase de la primera encuesta del Frente Amplio por México, prevista del 11 al 16 de agosto.



Después de reunirse esta mañana con el coordinador de Morena, Ignacio Mier, para continuar los acercamientos hacia el acuerdo político que permita a una diputada panista conducir la cámara hasta el 31 de agosto, se confirmó que Creel busca llegar a la etapa de debates, ya sin el cargo.

Conforme al calendario del FAM, el primero de los cinco debates entre los aspirantes a la candidatura presidencial se realizará el 17 de agosto en Tijuana.

Después de una reunión entre ambos en el basamento de la cámara, Ignacio Mier informó que convocará en los próximos días a los integrantes de la Junta de Coordinación Política, para amarrar el pacto, que cumpla con el acuerdo fundacional de la actual legislatura, que garantiza al blanquiazul presidir la cámara el segundo año.

A partir del 31 de agosto, la cámara la presidirá un diputado del Partido Revolucionario Institucional.